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Also meine Erfahrungen bei meinem MA785GM-US2H und den AMD Phenom sind relativ gut!
Ich habe mir ein V-Image geschaffen und es dann als normales Image auf die Root geschaufelt
ein par Anpassungen gemacht bezüglich der Treiber - Hier kommt es vor allem auf Deine
Grafikkarte an. Bei meiner Nvida GForce 8400 GS hat es Anfangs Probleme gegeben. Aber
mittlerweile läuft das OS sauber und rund.

Einfach mal testen und für AMD den EmpireEFI zum Booten nutzen.
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